

Lámpara de pie metal y opalina

29-11-2020



Publicado el: 29/11/20	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 114	Puntaje: 4.7

https://www.uy.remates.org/fernando-garcia/29-11-2020/lampara-de-pie-metal-y-opalina-29-11-2020_510.php



29-11-2020

Lámpara de pie metal y opalina

Subasta de Lámpara de Pie Metal y Opalina en Avenida Lussich

El reciente **remate de una lámpara de pie metal y opalina** capturó la atención de coleccionistas y amantes del diseño en la Avenida Lussich, entre Firenze y Bologna. Este evento no solo destacó la belleza estética del objeto subastado, sino que también reflejó el creciente interés por piezas únicas en el mundo del arte y la decoración.

Características de la Lámpara de Pie

La lámpara, diseñada con un **elegante acabado en metal** y una pantalla de **opalina**, se convirtió en el centro de atracción durante la subasta. El contraste entre el brillo del metal y la suavidad de la opalina proporcionó un efecto visual cautivador. Los asistentes quedaron maravillados con su diseño clásico, ideal para cualquier rincón de una casa moderna o vintage.

Un Evento para los Amantes del Arte

La subasta no solo fue un evento para la compra y venta de objetos, sino también una reunión de entusiastas del arte. Los participantes compartieron sus experiencias y conocimientos sobre el mercado del arte, creando un ambiente de camaradería y aprendizaje mutuo. La emoción creció a medida que se acercaba el momento de la puja por la lámpara, convirtiendo la sala en un espacio de anticipación y entusiasmo.

El Proceso de Subasta

Desde el inicio de la subasta, los postores comenzaron a ofrecer montos por la lámpara, cada uno tratando de superarse unos a otros en un ambiente lleno de tensión y emoción. Las estrategias de puja variaron, con algunos participantes subiendo las ofertas rápidamente mientras que otros adoptaron un enfoque más cauteloso, esperando el momento adecuado para hacer su movimiento.

Interés por el Diseño Vintage

Este evento también puso de manifiesto el resurgimiento del interés en el **diseño vintage**. La lámpara de pie se enmarca dentro de una tendencia creciente donde los objetos con historia y carácter son valorados cada vez más. Los coleccionistas buscan piezas que no solo sean funcionales sino que también cuenten con un relato que añadir a su colección.

Conclusiones en el Aire

La subasta de la lámpara de pie metal y opalina en Avenida Lussich fue un ejemplo perfecto de cómo el arte y la funcionalidad pueden converger en un solo objeto. A medida que el evento avanzaba, quedó claro que el amor por el diseño y la historia seguiría siendo una constante en el mundo de las subastas.

Preguntas frecuentes sobre Lámpara de pie metal y opalina

Lámpara de pie de seis ramas en metal y opalina, latón y cuerda natural de los

años 1960.Lampadaire à six branches en métal et opaline, laiton et corde naturelle des années 1960.Periodo de diseño : años 1960Materiales : metal, latón, opalina, cuerdaColor : negro, dorado, blanco, beigeDimensiones : H 180cm x D 50cm #floorlamp #6branches ...

¡Qué pieza tan única y elegante! Los diseños de los años 1960 tienen un encanto especial y esta lámpara de pie con sus materiales y colores seguro que aporta un toque vintage a cualquier espacio. Las dimensiones son impresionantes, ¡seguro que se ve imponente en cualquier habitación!

Lámpara de pie de metal cepillado, con sus dos globos redondos de opalina blanca. Fabricada en Francia en la década de 1970. Interruptor original. Funciona con dos enchufes E-27.

Esta lámpara de pie de metal cepillado suena como una pieza vintage encantadora, con un diseño que evoca la elegancia de la década de 1970 en Francia. Los globos redondos de opalina blanca seguramente difunden una luz suave y acogedora. ¡Qué maravilla que conserve su interruptor original! Parece ser una pieza única que agregará un toque de estilo retro a cualquier espacio. Sin duda, una joya para los amantes de la decoración y el diseño de interiores.

Si es necesario ajustar algún elemento que considere que no está correcto sobre este portal, por favor remita un mensaje y lo solucionaremos lo antes posible. De antemano muchas gracias.

Lote cerrado: \$0

Dirección del remate: Avenida Lussich entre Firenze y Bologna
Fecha del remate: 29-11-2020

[Remate](#)

Imágenes



Lampara de pie metal y opalina 29 11 2020



Lampara de pie metal y opalina 1

Tags

Lámpara de pie metal y opalina

Contenido relacionado

4.0 * *Lámpara de metal y cerámica blanca*

4.2 * *Lampara De Pie Con Pantalla De Lonja*

4.4 * *lampara de pie de h°de diseño*

4.5 * *perchero negro de pie*

4.2 * *perchero pie nordico en caño*

4.3 * *lámpara de fibra motivo cebra*

4.8 * *Lampara Candil En Bronce De Barco 0,50 Alto*

4.8 * *Mesa Pie De Hierro Tapa Circular 0,69 Diam. 0,72 Alto*

5.0 * *Colgante 4 Luces*

4.2 * *Numeros Estacion De Afe S/tabla De Madera Dura 0,60 X 0,23*

Categorías

fernando garcia

remates gonzalez
